

Ahora que por fin mis padres me dejan de mirar un rato (qué pesados, no hacen otra cosa) me he escapado para ponerlos a los de ParqueSport (y a lo mejor a alguno más) unas líneas de agradecimiento dado que ya conozco a mi padre y muy efusivo en persona no es...

No me quiero enrollar mucho, que me va a tocar la teta y lo primero es lo primero, solo daros las gracias a un grupo de gente que cada día demuestra que el correr es solo una excusa para tener amigos y compartir buenos ratos... (aunque oigo que mi padre le dice a mi madre que le dais cada Domingo en el Pinar ...)

Muchas gracias a todos y, me gustaría, si fuera posible, que de verdad le llegaran a todos...

Besos y os envío una foto con mi nuevo traje para los Domingos ...

PD: Respetarme a mi padre que le traigo un poco loco y vuelve desguazado los Domingos...

